



FOCOS

Pronósticos. El Banco de México espera que al cierre del 2025 la inflación ronde 3.0 por ciento anual, pero Hacienda estima 3.5 por ciento y el mercado 3.81 por ciento. El pronóstico del banco central para este año es de 4.7 por ciento.

Desincronización. Se registró entre la política fiscal, que fue expansiva este año y la monetaria fue restrictiva.

PIB. Heath consideró que la expectativa del PIB para este año y el siguiente presentado en el Paquete Económico 2025 luce optimista.

SEÑALA HEATH

Mayor PIB dificultaría meta de inflación

ALEJANDRO MOSCOSA
 mmoscosa@elfinanciero.com.mx

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath, consideró que la expectativa del PIB para el 2025, de 2.3 por ciento, podría hacer que se complique llegar a la meta puntual de inflación de 3.0 por ciento tal como lo estima el banco central.

“Se me hace algo optimista, ojalá que sí podamos crecer, si crecemos 2.3 por ciento, se me hace más viable que la inflación no llegue a la meta de 3 por ciento”, dijo durante su participación en la 52 convención del Instituto

Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) celebrado en Mérida, Yucatán.

“El gobierno nos dice que la inflación va a terminar en 4.3 este año y el entrante en 3.5 por ciento... la mayoría de las instituciones financieras no nos creen y tampoco el gobierno nos cree, estamos en problemas, es bastante ambicioso nuestro 3.0 por ciento, pero vamos a ver”, añadió el subgobernador.

Heath también subrayó que la política fiscal de este año fue expansiva y la del banco central fue restrictiva y “mientras nosotros en el banco tratamos de aplicar el freno, el gobierno aplicó el acelerador”, lo cual reflejó una desincronización de la política fiscal y monetaria.

“El gobierno admitió que los Requerimientos Financieros del Sector Público terminarán cerca de 6 por ciento del PIB, que es casi lo doble que el promedio de años anteriores, el más elevado en 30 años, y ahora van a tratar de recortarlo a 3.9 por ciento en el 2025”, añadió Heath.